

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Obyek Wisata Linggoasri adalah kawasan wisata alam yang memiliki wahana berekreasi, pendidikan, olahraga dan hiburan yang berpadu menjadi satu yang berada di Kabupaten Pekalongan. lokasinya terletak di daerah pegunungan dengan ketinggian 700 di atas permukaan laut dan dikelilingi pohon yang rindang seperti pohon pinus dengan memberikan dan menambah suasana yang asri dan sejuk.

Lokasi obyek wisata linggoasri berada di desa linggoasri, kecamatan Kajen, Kabupaten Pekalongan, Jawa Tengah, kurang lebih 12 KM arah selatan ibu kota Kabupaten Pekalongan yaitu kajen. Jalanan menuju lokasi Obyek Wisata Linggoasri sudah baik kondisinya beraspal dan letaknya strategis karena berada di tepi jalan Propinsi antara Kabupaten Pekalongan dan Banjarnegara hal ini sangat memudahkan bagi wistawan untuk berkunjung.

Obyek Wisata Linggoasri merupakan Obyek wisata yang dimiliki oleh Pemerintah Kabupaten Pekalongan, dan turut serta Dinas Pariwisata dan Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) yang mengelola obyek wisata linggoasri. Namun masyarakat juga turut adil dalam pengelolaan di dalam Obyek Wisata Linggoasri.

Ada beberapa hal yang harus di perbaiki dari Obyek Wisata Linggoasri seperti beberapa fasilitas yang kondisinya kurang baik, atraksi yang kurang maksimal dalam pengelolaannya, kebersihan yang perlu ditingkatkan, belum adanya teknologi yang digunakan yang mendukung dalam membantu mengelola sarana dan prasarana, kurang giatnya pengelola dalam mempromosikan Obyek Wisata Linggoasri dan terlihat dari kebanyakan wisatawan berasal dari dalam kota pekalongan dan sekitarnya saja.

B. SARAN

Obyek Wisata Linggoasri adalah sebuah kawasan Obyek Wisata yang berbasis wisata alam yang dicari para wisatawan. Untuk meningkatkan kualitas pada suatu pengelolaan dan pengembangan di Obyek Wisata Linggoasri penulis dapat memberikan saran dalam hal pengelolaannya, yaitu sebagai berikut :

1. Diharapkan pihak pengelola memperbaiki fasilitas dengan kondisi yang kurang seperti memperbaiki akses jalan di dalam kawasan obyek wisata yang kondisinya banyak yang rusak perlu adanya revitalisasi, pengecatan ulang di kawasan obyek agar tidak terlihat kusam karena di sebagian area banyak coretan tulisan tangan wistawan yang mengganggu pemandangan.
2. Pemerintah dan pengelola untuk sering melakukan pelatihan dan pembinaan kepada masyarakat sekitar agar masyarakat mengerti tentang sadar wisata dan meningkatkan kualitas SDM yang ada.

3. Meningkatkan dan agar selalu berinovasi serta menambahkan atraksi yang belum ada agar wisatawan yang datang puas dan senang ketika datang ke Obyek Wisata Linggoasri serta menarik wisatawan agar datang ke Obyek Wisata Linggoasri.